

16. – 18. Juni 2017

Der AK Asyl Sindelfingen öffnet erneut sein Café International auf dem Internationalen Straßenfest

Im zweiten Jahr war der AK Asyl Sindelfingen mit Unterstützung aus allen Stadtteilen beim Internationalen Straßenfest dabei. Ab Freitagabend konnte man in der Ziegelstraße als Abwechslung zu Lángos, Samosas und Čevapčići ein Stückchen Kuchen oder herzhafte wie süße Muffins bei uns genießen. Wie in den Cafés International der einzelnen Stadtteile, die wöchentlich stattfinden, bot sich für alte wie neue Sindelfinger die Gelegenheit, gemütlich Kaffee, Tee, Minz- oder Zitronenwasser zu trinken, einander kennen zu lernen, Fragen zu stellen und bei Interesse mehr über unsere Arbeit erfahren.

Wir danken dem Orga-Team, hier vor allem Sabine Mundle und Joscha Groten, allen fleißigen Kuchenbäckern und -bäckerinnen, allen aus dem AK und aus den verschiedenen Unterkünften, die beim Auf- und Abbau geholfen und drei Tage lang Kaffee gebrüht und Kuchen verkauft haben. Und wir danken allen unseren Gästen für die Gespräche, Anregungen (die wir gerne für das nächste Mal aufnehmen) und für die großzügigen Spenden, die wir für unsere Integrationsarbeit gut verwenden werden. Uns haben diese drei Tage wieder genau so viel Spaß gemacht wie im letzten Jahr, und wir freuen uns schon auf das 42. Internationale Straßenfest 2018.

Wenn wir bei der einen oder dem anderen Interesse oder Neugier wecken konnten, wenn Sie Lust haben, uns auch mit Ihrer Zeit und Ihren Ideen zu unterstützen, schreiben Sie uns über die Homepage (www.ak-asyl-maichingen.de) oder Facebook oder kommen Sie einfach ins Maichinger Café International. Immer wieder montags finden Sie uns zwischen 16.00 und 19.00 Uhr im Laurentiusgemeindehaus, Bismarckstraße 28.

